

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA MAÑANA

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE HOY.—Santa Isabel reina de Portugal é Infanta de Aragon y San Laureano arz.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

En San Vicente el Real, la hora santa de seis y media á siete y media.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de las Nieves en san Pedro.

OFICIAL.

Gaceta del 2 de Julio.—Ministerio de Fomento.—Ley.—Se declara calamidad pública la plaga que invade los viñedos, conocida con el nombre de *phylloxera vastatrix*; se considerará de utilidad pública cuantas medidas se adopten para evitar, contener ó combatir la invasion, difusion y propagacion de la plaga; y se crea una Comisión central de defensa en Madrid, y cuantas provinciales y municipales sean necesarias al efecto.

Se abre un crédito permanente de 500,000 pesetas á favor del Ministerio de Fomento, para que de acuerdo con la Comisión central, se atienda á los gastos indispensables de estudios, ensayos, inspecciones etc.

El Ministro de Hacienda estará encargado en dictar disposiciones para que se hagan las bajas en los amillaramientos de la riqueza imponible destruida por la filoxera.

El Estado devolverá las fincas de que se haya incautado á los antiguos propietarios, si la falta de pago de contribuciones reconoce por causa la destruccion de las viñas por la filoxera, siempre que no hayan pasado aún á terceras personas.

NOTICIAS

Es de ver lo que pasa en los portales de Huesca, desde que la Hacienda recauda por su cuenta y riesgo los derechos de las especies sujetas al impuesto de consumos: para muestra un boton basta.

Al entrar en esta ciudad en la tarde del 2 de los corrientes un vecino y amigo nuestro, por la carretera de Jaca, se le preguntó por individuo de puertas si llevaba en el coche algo que devengase derechos de consumo; á lo cual contestó nuestro hombre que sí; y manifestó ser dos docenas de huevos, por los que iba á pagar desde luego el importe de dichos derechos. El portadero entonces hizo presente al dueño de los huevos que no podia recibir nada por ellos, y si quedárselos como en depósito hasta el dia siguiente en que, previo pago de los derechos, podria pasar á recogerlos.

Si en esta forma ha de verificarse la cobranza de ese odioso impuesto, el que necesite la especie que importe, ó su valor, para cenar, arreglado estará si ha de esperar al dia siguiente á que le devuelvan lo suyo.

Quien de tal manera dispone, tendrá tambien la amabilidad, se lo rogamus, de citarnos la ley, reglamento, instruccion decreto, orden ó circular en que se previene, señala y fija ese modo desusado de administrar el impuesto.

¡Cuando digo que los consumos nos han de consumir!!

En Candasnos en el dia de anteayer hubo seis invasiones y una defuncion.

El médico, Sr. Marcellan, comisionado por el Sr. Gobernador para prestar auxilios á los enfermos, ha certificado que la enfermedad reinante en dicho pueblo, es verdadero cólera morbo asiático.

Se ha acercado á nosotros una comision de Sres. Socios del «Casino democrático popular» á manifestarnos que la serenata dada á D. Fermin Rayon en la noche del dia 1.º del actual, no tenia por objeto felicitarle por su nombramiento de Alcalde, sino como presidente de aquella sociedad en cuyo sentido solicitaron el correspondiente permiso del Sr. Gobernador civil.

Leemos en el *Mercantil Valenciano* del 30:

«Chella, pueblo de unos 500 vecinos, partido de Enguera, tenia el lunes más de 100 invadidos y enterraron 15 cadáveres entre pequeños y grandes.

Ayer habria más de 130 invadidos, entre los anteriores y los del dia; recursos no hay, médicos tampoco, desinfectantes no los conocen, junta de Sanidad no hay, contribuyentes huyendo por la sierra, desde donde los traen muertos por el cólera á travésados sobre bestias. Pánico terrible: algunos han muerto faltos de toda asistencia incluso el alimento; el único médico que hay no puede con tanto enfermo y el pobre anda desfallecido, faltar de dormir y descanso, sin poderse fijar en el estado de los enfermos.

En las panaderías no hay pan, y hasta una gallina para retornar con el caldo á un enfermo, se dió un duro para comprarla y no se encontró; hubo que traerla de Jativa. ¡Socorro para ese infeliz é ignorado pueblo de Chella!

Por la noche sus infelices recorren á quemar por las calles romeros verdes, único desinfectante que en la naturaleza encuentran.

En el pueblo quedan pocos vecinos y casi todos con más ó menos diarrea; el resto van por los montes como animales salvajes viviendo en las cuevas, debajo de los árboles y muy pocos en casitas de piedra seca.»

Segun el tomo segundo del «Censo de España», el profesorado lo ejercen 23,892 varones y 10,974 hembras.

Al comercio se dedican 114 á 123,000 varones y 21.685 hembras.

Los dedicados á la medicina y profesiones auxiliares son 17,026 varones y 727 hembras.

La propiedad territorial, agricultura, ganadería é industria derivadas, ocupan en España á mas de 4.000.000 de hombres y cerca de 1.000.000 de mujeres.

La fábrica de porcelana de los señores Florensa y la de cristal de Badalona, han efectuado la reposicion de los objetos de cristalería y porcelana del servicio de mesa que tiene la escuadra de instruccion para uso de S. M. el Rey. Los bultos que contienen dicho servicio de mesa se remitirán probablemente á Rosas, a fin de embarcarlos en la «Victoria» cuando recale en aquella bahía.

Los datos sobre la salud pública recibidos en el Gobierno civil de Zaragoza son los siguientes:

«Bardallur, 0 invasiones 1 defuncion; Alagon 2 y 2; Calatorao 8 y 1; Chodes 1 y 1; Daroca 2 y 2; La Almunia 6 y 2; Luceni 6 y 4; Plasencia de Jalon 0 y 2; Riela 15 y 14; Rueda de Jalon 3 y 1; Sabinan 1 y 2; Salillas de Jalon 7 y 3; Sastago 3 y 0; Santa Cruz de Tobed 5 y 1; Sestrica 0 y 1; Torres de Berrellen 1 y 2; Villafeliche 0 y 1. Total 60 invasiones y 40 defunciones.»

Tomamos de *El Liberal* los siguientes recortes, referentes á la marcha del Rey á Aranjuez anunciada en nuestro suplemento de ayer que vienen á corroborar una vez más lo diligente y verídico que es nuestro corresponsal telegráfico.

«Desde las primeras horas de la mañana comenzó á circular la noticia de que el rey, sin consultar al gobierno y sin conocimiento de su familia, se habia marchado á Aranjuez en el tren mixto.

El rey encargó anoche á su ayudante de guardia que se le presentase hoy á las seis de la mañana, de uniforme, guardando absoluta reserva sobre estos detalles.

El rey y su ayudante tomaron chocolate; el primero dirigió una carta al Sr. Cánovas diciéndole que suspendiese el Consejo, y que no se incomodase por su viaje á Aranjuez, y acto continuo ocupó un carruaje sin distintivo alguno y á pretexto de ir al Retiro—como manifesto á la reina—se trasladó á la estacion de Atocha.

El ayudante tomó dos billetes de primera clase y ambos, sin que el primero fuese conocido más que del inspector de orden público afecto á la estacion, tomaron asiento en un departamento de primera, único que habia y colocado entre dos departamentos de segunda de un mismo carruaje.

El inspector de la estacion comunicó inmediatamente la noticia al Gobernador, quien se hallaba indispuerto; pero que á pesar de esta circunstancia marchó enseguida á la estacion y se hizo poner un tren especial, marchando acto continuo.

El capitán general supo tambien la marcha del rey, bajó á la estacion y hallando dispuesta para marchar una máquina piloto, se fué en ella sin aguardar el tren de las once, que era en el que pensaba ir á Aranjuez,

La máquina piloto se habia dispuesto, porque el rey, al llegar á Aranjuez, dijo que le preparasen almuerzo, habiéndosele manifestado que era imposible, pues ni fondas ni tiendas hay abiertas ni casa alguna donde poder atender dignamente al rey.

El Sr. Aurióles telegrafió y la Compañía envió en una cesta cuanto útil habia en la fonda de la estacion, remitiéndose el almuerzo en la máquina piloto.

El rey ha visitado en Aranjuez los cuarteles, los hospitales, las casas de los invadidos, seguido de la multitud que le ha dado expresivas muestras de agradecimiento.

Regresará en el tren procedente de Murcia, á las cuatro de la tarde.»

En Tortosa ha habido un atacado de cólera-morbo, falleciendo de sus resultas.

El cadáver fué sumerjido en una lechada de cloruro cal viva lo mismo que sus ropas.

En Amposta han ocurrido 9 invasiones y una defuncion.

La autoridad militar de Madrid ha entablado competencia para entender en los sucesos ocurridos en la Puerta del Sol la noche del 20.

Ha comenzado en Palermo el juicio de ciento cuatro individuos que, segun parece, serán sentenciados á la pena capital como miembros de una cuadrilla de asesinos.

Hé aquí como fueron descubiertos. Hace próximamente un año, el corregidor de un pueblo inmediato á Palermo acompañaba á algunos amigos á la estacion del camino de hierro.

Al pasar por un bosquecillo, sonó una descarga de fusilería, y tres de la comitiva quedaron muertos en el acto.

Comenzadas las averiguaciones, recayeron sospechas en algunos individuos del pueblo, que fueron arrestados, y despues han concluido por confesar que eran miembros de un club de asesinos, compuesto de 96 personas, que mataban por sus propios beneficios.

El dinero robado se depositaba en manos del cajero de la Sociedad, para que éste hiciera el reparto en ciertas épocas.

Los negocios prosperaron de tal modo, que establecieron una sucursal en el pueblo de Sicararzi, la cual contaba con 45 miembros, que en pocos meses quitaron la vida á más de 30 personas.

Ha fallecido en Caminreal (Teruel) D. Manuel Marco, conocido en la pasada guerra civil con el nombre de Marco de Bello, de cuyo pueblo era natural.

El día 28 se verificó en Motrico el acto solemne de inaugurar la estatua erigida al esclarecido hijo de aquella villa, el héroe de Trafalgar D. Cosme Damian Churruga, con gran concurrencia de forasteros y con representacion de las tres provincias hermanas.

Dicen de Málaga que en la madrugada del sábado último, y en el sitio nombrado Puerta del Sol, término de Alfarnate, disparó una pareja de la Guardia civil varios tiros contra una

manada de lobos que le cerraba el paso, logrando dispersar á las fieras y matando una de ellas.

Ha sido nombrado secretario de la zona militar número 82 que comprende la demarcacion de los batallones de Reserva y Depósito de esta capital, el alférez D. Cecilio Martínez.

Ha sido trasladado á la Comandancia de Carabineros de Alicante, el Teniente de la de esta provincia D. Lucas Matute Dominguez.

Próximo á la balsa denominada de Sopena, ha sido encontrado en el día de ayer el cadáver de un joven de unos veintiocho años, y junto á él una arma de fuego, lo que hace suponer que el desgraciado atentó y puso fin á sus días.

El Juzgado entiende en el asunto.

TELEGRAMAS POSTALES

París 2.—(6'25 t.).—4 por 100 exterior, Español, 000.

Madrid 2, 8'30 noche.

Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 59'80.—Fin mes 59'80.

Amortizable 77'60.—Cubas 86'25.—Banco de España 342.—Operaciones.—Barcelona.—Interior 60'45.—Exterior 60'35.

En la sesion del Senado de esta tarde, el Sr. Ministro de Ultramar ha manifestado la necesidad de que se discutan inmediatamente los presupuestos.

El «Sr. Marqués de la Habana», propone que habiéndose hecho público el viaje verificado por S. M. el Rey á Aranjuez, propone á la Cámara se suspenda la sesion al objeto de que vayan los señores senadores á recibirlo á su regreso.

Así lo acuerda el Senado con el voto en contra del señor marqués de Novaliches.

En el Congreso, el Sr. Sagasta despues de un breve discurso al que contestan los señores ministro de la Gobernacion y presidente de la Cámara, propone lo mismo acordándose suspender la sesion.

A las 4 y media de esta tarde ha regresado de Aranjuez Su Magestad el Rey. En la estacion le esperaban gran número de senadores y diputados, ministros de la Corona, comisiones de las corporaciones municipal y provincial y funcionarios públicos y un crecido número de curiosos.

Al bajar el Rey del coche, fué saludado con salvas de aplausos y vivas, no cesando hasta despues de estar en Palacio el régio viagero, al que obligó el público á salir á uno de los balcones.

La carrera desde la estacion del Mediodía hasta el régio alcázar la concurrencia era numerosísima.

El Rey ha visitado en Aranjuez todos los cuarteles, Real patrimonio y hospitales de coléricos. Desde esta mañana, hasta la hora de salir el Monarca con direccion á Madrid no habia sido atacado de la epidemia ninguno de los individuos que componen aquella guarnicion.

Madrid 2 10'25 noche.

Hoy se han registrado en esta Corte seis invasiones de cólera y una defuncion.

De provincias no se han recibido telegramas.

Tanto las casas de los Sres. Sagasta y Cánovas, como el Salon de Conferencias, se han visto hoy concurridísimas, con motivo del viaje del Rey.

Los conservadores miran el asunto bajo el aspecto militar y afirman, que como jefe del ejército, el Rey ha obrado dentro de un perfecto derecho.

Los amigos del Sr. Sagasta, dicen que el acto realizado con el viaje, reviste un carácter puramente político y en tal sentido, sostienen que el Gobierno debe dimitir inmediatamente.

Por último, se dice por algunos, haberse infringido la Constitucion; pero esta version carece de fundamento.

Al terminar el discurso en el Congreso el Sr. Sagasta, dió un viva al Rey.

Madrid 2 11'40 noche.

Síguese afirmando en los círculos políticos, que el Gabinete actual presentará la dimision.

S. M. la Reina salió á recibir al Rey á la estación del Mediodía; regresaron en el mismo coche hasta Palacio, y al pasar las regias personas por la carrera, arrojaron sobre el carruaje multitud de ramos de flores desde los balcones del Círculo de la Izquierda ó sea de los amigos del Sr. Gonzalez Fiori,

En Madrid siguen haciéndose comentarios sobre el viaje regio, hallándose, con tal motivo, bastante concurridos los círculos políticos.

A. Madrileña.

CORRESPONDENCIA

Madrid 2 de Julio de 1885.

La cuestión del cólera y el debate político son los asuntos que continúan preocupando la atención pública.

La epidemia continúa en descenso en la provincia de Murcia, aumentando en Valencia y Aranjuez.

Anoche circuló por Madrid la noticia de que el Gobernador Sr. Villaverde se hallaba indispuerto y que su enfermedad presentaba caracteres coleriformes, pero al tratar de enterarme exactamente del hecho, resultó que lo que padecía era una ligera indisposición del estómago, que le produjo un vómito, debido sin duda al cansancio y al mal método de comida que empleó ayer, por consecuencia de su visita á Aranjuez. Apesar de su indisposición, el Sr. Villaverde visitó como de costumbre al Sr. Romero Robledo, explicándole la situación triste en que se halla el vecindario del Real Sitio y las medidas sanitarias que había dispuesto adoptar para impedir la propagación de la epidemia.

La única pregunta que por doquier se oye es la de ¿hay debate político? ¿cuando principia? y hasta la fecha nadie puede dar una contestación categórica, pero es lo cierto que ni el Gobierno desea que se lleve á efecto, y que los fusionistas tratan por cuantos medios están á su alcance de impedirlo por ser asunto que miran con malos ojos y del que presienten mal.

Esto dió origen á que anoche circulara la noticia de que el señor Martos había desistido de plantear dicho debate, en vista de la enfermedad que aqueja al Sr. Cánovas y de haberse ausentado de la Corte varios diputados; pero el señor Martos ha desmentido hoy de la manera más terminante dicha noticia, afirmando una vez más la necesidad del mismo, y su resolución de plantearlo en el momento que el señor Cánovas se halle en disposición de poderle contestar, porque él y solamente él es el que puede hacerlo, sin que sirva que delegue en otro ministro.

El asunto del viaje del rey á Aranjuez ha venido á ocupar por completo la atención pública.

S. M. salió á las siete acompañado de su ayudante y vistiendo el uniforme de Capitan general, en un coche reservado, por oponerse á que formaran el tren regio.

A las 9 y media de la mañana salieron para el Real sitio los Sres. Gobernador civil Sr. Villaverde y Sr. Pavía.

La manifestación hecha al regreso del Monarca ha sido tan entusiasta como justa por la realización de un acto tan patriótico y espontáneo, hijo de un magnánimo corazón.

En el salón de conferencias y círculos políticos reina gran concurrencia, creyéndose que el Gobierno presentará su dimisión.

En la sesión celebrada esta tarde por el Ayuntamiento han asistido solamente de los concejales electos, los señores Becerra y Pí y Margall, solicitando este último de la presidencia le reserve el uso de la palabra al Sr. Sagasta para la sesión inmediata, por haberle impedido altos deberes asistir á la de esta tarde.

Se procedió al nombramiento de comisiones y de Tenientes alcaldes levantándose la sesión.

El Corresponsal.

SECCION VARIA

CONGRESO GASTRONÓMICO.

El 26 del próximo agosto se celebrará en Burdeos una Exposición y Congreso por más de un concepto interesante; un Congreso universal de *alimentación y gastronomía* dicen los programas, en el cual se gustará todo lo que se come y se bebe, y al que acompañará un concurso de aparatos y utensilios de preparación culinaria, de higiene, de economía doméstica y de viticultura. El cuadro es vastísimo y los organizadores tienen ancho campo en que moverse, proporcionando á la industria ventajas y al público un espectáculo interesante y provechoso. La cocina ha llegado á tener una gran importancia en nuestros días, y en ése Congreso universal de Burdeos se podrán analizar los elementos constitutivos de los platos más diversos, desde el arroz con que se nutre el Annamita y el nido de golondrinas de los chinos, hasta el caviar ruso y el pudding inglés, pasando por todos los platos modernos.

España podría ocupar un buen lugar en este Congreso y en esa Exposición, si aquí hubiese iniciativa. Nuestra cocina nacional tiene platos muy recomendables: el estofado de Castilla, el bacalao á la vizcaina, la paella valenciana, los callos ó menudo como le preparan en Andalucía, el *all y oli* precursor de la mayonesa, el pescado á la marinera como se prepara en los *arrescos* de las costas de Levante, se puede presentar en cualquier concurso. La repostería nacional es también abundantísima, y no harían mal papel en el concurso los huevos moles, las natillas, el arroz con leche, los hojaldres de Castilla y de Reinosa, los pestiños y la infinidad de frutas de sartén y las pastas que se hacen en muchas comarcas, y especialmente en Andalucía. Las Monjas de España son, por regla general, excelentes reposteras y confiterías, y las yemas y las frutas en dulce en ninguna parte se preparan como aquí. En utensilios también podríamos exhibir algo bueno; pues las ollas zamoranas, los pucheros de Alcorcón, la diversidad de cazuelas de Valencia y Alicante, las tinajas de Colmenar, las orzas de Aragón, la loza de Talavera y los trabajos de calderería de Madrid son notables.

Extremadura podría mandar también muestras de sus embutidos; Trevélez y Montánchez sus riquísimos jamones; Castro, Laredo, Santander, Asturias y Galicia sus conservas y escabeches; la Rioja sus famosísimos pimientos, lo mismo que Orihuela. Una sección entera se podría llenar con los diversos detalles de una *matanza* á la española, y nuestros vinos ocuparían allí principalísimo papel, obteniendo premios como los obtuvieron en la pasada Exposición vinícola. El programa del concurso objeto de estas líneas, cita una curiosa observación de Mr. Dumont d'Urville, el famosísimo viajero. «Para formarse, dice, idea del bienestar y de la civilización de los pueblos no hay como estudiar sus utensilios culinarios, y es seguro que los más civilizados y más felices son los que los tienen más perfectos.» En efecto, no estamos ya en los tiempos en que Ajax se ocupaba él mismo de cocina y hacía asar primitivamente los corderos que habían de servir para el almuerzo de los reyes de Grecia, ni en la época en que los conquistadores de Europa se reunían en torno de un buey asado, del que cortaban trozos con su espada. Las comidas de nuestros días son un poco más complicadas, y la cocina de un gran hotel ó de una casa importante parece con sus diversos aparatos el laboratorio de un alquimista de la Edad Media.

La ciencia y la industria moderna han popularizado, digámoslo así, los medios de comer bien, que antes estaban solo al alcance de opulentos señores. Ya no se necesita para dar una buena comida derrochar 25,000 libras, como Lúculo, cuando recibió á Cicerón y á Pompeyo. Los grandes gastrónomos de nuestra época, aunque sean los Salamanca ó los Rostchils no han gastado nunca en salsas un 1.500.000 libras, como aquel famoso Apicio, que se suicidó cuando no le quedaban más que 60.000 escudos de capital por miedo á morir de hambre. Se come hoy con más economía y se come mejor, y Congresos y Exposiciones como la que anuncia en Burdeos pueden ser útil lo mismo al opulento señor que monta su casa para celebrar grandes banquetes, que á la madre de familia que tiene que armonizar la salud de los suyos con el orden y la economía.

SECCION DE ANUNCIOS

LA CRÓNICA

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS LUNES

PRECIOS DE SUSCRICION.-- En Huesca, 0'75 céntimos de peseta mensual.

FUERA.--2'50 pesetas trimestre.

Se suscribe en la administracion del periódico, calle de **SANCHO ABARCA**, número 8.

Tres anuncios mensuales, de **CUATRO** líneas cada uno, gratis para los suscritores.

AGUAS



Desde 1.º de Junio al 30 de Setiembre ambos inclusive, en la Administracion de diligencias, Fonda de España, hay un gran depósito de la misma en botellas bien condicionadas al por mayor y detalle, á los precios siguientes:

AL PORMENOR DEVOLVIENDO EL CASCO,

	Reales.
Una botella de un litro.	4
Sin la devolucion.	6

AL POR MAYOR.

Botellas convenientemente condicionadas en cajas conteniendo las que se expresan á continuacion y á los precios siguientes.

CAJAS.	Rls. vln.
6 botellas de 1 litro.	40
12 » » 1 »	76
18 » » 1 »	110
25 » » 1 »	140
12 » » 1/2 »	50
25 » » 1/2 »	94
50 » » 1/2 »	156
25 » » 1/4 »	76
50 » » 1/4 »	144
100 » » 1/4 »	240

Es necesario indicar con precision si las aguas han de ser de la fuente del Hígado, del Estómago, de los Herpes ó de Paracuellos de Giloca y muy especialmente el punto del destino para evitar extravíos.

Los pedidos para fuera de la capital en caja ó al detalle, se servirán y facturarán con toda puntualidad y en todo tiempo, acompañando su importe en libranzas del giro mútuo ó en letra de facil cobro.

Huesca 7 de Junio de 1885.—**MARIANO FRAGO.**

NOTA. Para los pedidos y cuantos pormenores se necesiten, dirigirse á Mariano Frago, Administrador de las diligencias á Panticosa, Fonda de España.

AGUA DE PANTICOSA.

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de

D. VICENTE SUSIN.

PIRINEOS DE ARAGON

EMPRESA DE DILIGENCIAS DE HUESCA A PANTICOSA Y FRANCIA.

Desde el dia 1.º del actual, saldrá de la Fonda Francesa, un coche alternado que recibirá asientos para toda la línea.



ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia.

d-0

DESINFECTANTE CONTRA EL CÓLERA.—Abundante repuesto de todos, incluso el ácido fénico. En el comercio de drogas, colores y productos químicos de Mariano Mirabé, calle Nueva del Mercado núm. 3, se vende.

2

En la confitería «La Dulce Alianza», Coso alto, 32, se necesita un aprendiz. Se desearía tuviese principios en el oficio.

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues los salva aun de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca.

d-0

HOJALATERÍA

DE

JOSÉ TOÑOLA

Calle de Santo Orenco
HUESCA.

Se construyen toda clase de canales de zinc, plomo y hoja de lata: se hacen composturas de bombas y demás efectos propio del oficio.